

Jahreshauptversammlung der Gemeindefeuerwehr

Am 27. März 2015 fand die jährliche Jahreshauptversammlung der Gemeindefeuerwehr Neustadt in Sachsen in der Neustadthalle statt. Über 200 Kameraden und Gäste waren der Einladung des Gemeindeführers Gunter Anton gefolgt. Zu den Gästen zählten neben dem Bürgermeister Manfred Elsner u. a. der Vorsitzende des Kreisfeuerwehrverbandes Udo Krause, der Geschäftsführer der WTK Elektronik GmbH Dr. Thomas Pohlmann sowie zahlreiche Stadträte.

Neben dem Bericht des Gemeindejugendwarts Michael Förster zog der Gemeindeführer in seinem Rückblick Resümee auf das vergangene Jahr. Bürgermeister Manfred Elsner dankte in seiner Rede allen Kameraden für die stetige Einsatzbereitschaft in der Freiwilligen Feuerwehr und lobte deren Engagement für das bedeutende Ehrenamt. Mehr als 110 Einsätze, d. h. ca. jeden 3. Tag, zeugen von einer hohen Einsatzbereitschaft der ehrenamtlichen Kameraden. Der Stadtrat hat mit seinen Entscheidungen in den letzten Jahren umfangreiche finanzielle Mittel bereitgestellt und somit ein hohes Niveau in der Ausrüstung erreicht.

Es folgten Grußworte einiger Gäste. Auf der weiteren Tagesordnung standen Beförderungen und Ehrungen für treue Dienste.

Herzlichen Glückwunsch an 13 Kameraden, die an diesem Abend durch den Bürgermeister befördert wurden. Die rang-

höchsten Beförderungen erhielten die Kameraden Marco Rinke (OFw Krumhermsdorf) zum Oberbrandmeister und Kay-Uwe Rehn (OFw Neustadt/stv. Gemeindeführer), der zum Hauptbrandmeister ernannt wurde.

Herzlichen Glückwunsch an 14 Kameraden, die eine Auszeichnung für langjährige treue Dienste erhielten. Hervorzuheben hierbei ist die Auszeichnung für 70 Jahre treue Dienste der Kameraden Kurt Pietsch (OFw Langburkersdorf) und Manfred Köhler (OFw Rückersdorf). Weitere vier Kameraden sind bereits seit 60 Jahren Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr. Allen langjährigen Kameraden gebührt nochmals ein besonderer Dank!

Geehrt wurden zusätzlich drei Kameraden, die im vergangenen Jahr bei der Umrüstung zum Digitalfunk besondere Leistungen erbracht und sehr viel Freizeit geopfert und damit zum Gelingen des Projekts einen sehr großen Teil beigetragen haben.

Die Gemeindefeuerwehr freut sich zudem über insgesamt 13 Neuaufnahmen, die zum Teil aus der Jugendfeuerwehr übernommen wurden.

Erstmals wurden Förderer und Partner der Feuerwehr ausgezeichnet, die im Interesse der Feuerwehr handeln und/oder die Feuerwehr unterstützen. So erhielten die Firmen Capron, Marx und WTK Elektronik GmbH als Partner der Feuerwehr eine Auszeichnung.



Gemeindeführer Gunter Anton zog rückblickend Resümee über das vergangene Jahr, Foto: D. Kleinert

Dr. Thomas Pohlmann, Geschäftsführer der WTK Elektronik GmbH, nahm diese persönlich entgegen. Den beiden weiteren Unternehmen wird diese Ehrung in einer würdigen Form nachgereicht. Bei interessanten Gesprächen pflegten die Anwesenden auch über den offiziellen Teil

hinaus die Kameradschaft der sieben Ortsfeuerwehren. Ein Dank geht an Kamerad Bernd Kujau, der wie in den vergangenen Jahren, als Versammlungsleiter durch die Veranstaltung führte sowie dem Team der Neustadthalle für die Ausrichtung und Bewirtung an diesem Abend.



Der Vorsitzende des Kreisfeuerwehrverbandes Udo Krause (rechts) überreicht Dr. Thomas Pohlmann, Geschäftsführer der WTK Elektronik GmbH, die Auszeichnung, Foto: D. Kleinert